



Sábado 12 de octubre | 2024

Invita SECVER al curso Curaduría en el arte a realizarse en el MAEV

La **Secretaría de Cultura de Veracruz** invita a participar en el curso **Curaduría en el arte** los días miércoles 16, 23, 30 de octubre y 6 y 13 de noviembre a las 16:00 horas en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz** recinto de la ciudad de Orizaba, Ver.

El curso **Curaduría en el arte** está dirigido a personas interesadas en el ámbito museístico, ofreciendo algunas de las metodologías para ayudar a generar proyectos curatoriales dentro de espacios expositivos. Además, es un espacio que brinda la oportunidad de reflexionar sobre la importancia de la adecuada investigación de las colecciones como eje rector de la conformación del guion curatorial. Con este curso concluye la primera etapa del ciclo formativo en gestión de museos que propone el MAEV.

La actividad es gratuita y será impartida por David García Aguirre, actual jefe del recinto, para mayor información dirigirse al teléfono 272.724.3200 o al correo maev@culturaveracruz.gob.mx o inscribirse directamente por medio del enlace: [CuraduríaEnElArteMAEV](#).

La **Secretaría de Cultura de Veracruz** reitera la invitación a participar en el curso **Curaduría en el arte** que se realizará los miércoles 16, 23 y 30 de octubre y 6 y 13 de noviembre, en horario de 16:00 a 19:00 horas, en el Auditorio Esther Hernández Palacios del **Museo de Arte del Estado de Veracruz**, uno de los recintos museísticos más relevantes del sureste mexicano. Conoce la programación completa del MAEV en su página de Facebook [@MAEVorizaba](#) y consulta la oferta cultural de la Secretaría en sus redes sociales [@SECVERoficial](#) y el sitio web oficial www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN